Swingolf

Westallgäuer auf Platz 1

Heimvorteil genutzt in der Südliga

Opfenbach Der SGC Allgäu-Bodensee hat am 3. Spieltag die Tabellenführung in der neu gegründeten Südliga übernommen. Die Westallgäuer nutzten ihren Heimvorteil auf der Anlage in Opfenbach-Mywiler glänzend und erspielten auch ohne den fehlenden deutschen Meister Joachim Senf starke 208 Schläge. In die Wertung kamen diesmal Nadine Mierdel mit fünf Schlägen unter Par (67), Jens Mierdel (69) und Joachim Mittag (72).

Damit wandelte der SGC Allgäu-Bodensee neun Schläge Rückstand auf den SGC Paulushofen in fünf Schläge Vorsprung um. In der Tabellen liegen die Westallgäuer auf Platz 1 (683 Schläge) vor Paulushofen (688) und Horbach (731). Der nächste Spieltag findet an Pfingsten in Linz (Österreich) statt. (wa)